



Sacapuntas

ESCALA PLEITO ENTRE PRIISTAS



ALEJANDRO
MORENO

► Nuevo round protagonizaron el dirigente del PRI, **Alejandro Moreno**, y el líder de los senadores tricolores, **Miguel Osorio Chong**. Y es que a la plenaria de la bancada, llegó el campechano sin invitación del hidalguense, quien al verlo se levantó de la mesa y difundió la versión de que la reunión se suspendía. “Ojalá que el coordinador Osorio Chong tuviera el valor de enfrentarse a Moreno, como lo estamos haciendo nosotros, y no con los priistas”, soltó *Alito*.



MARIO
DELGADO

CORCHOLATA
GANADORA, EN
NOVIEMBRE

► Definida está la ruta de Moreno para elegir a su abanderado presidencial para 2024. De acuerdo con

el dirigente nacional de ese partido, **Mario Delgado**, la convocatoria se emite en julio próximo. Serán dos encuestas las que se levanten en las semanas posteriores, para que en noviembre se sepa el nombre de la *corcholata* ganadora.



ROSARIO
PIEDRA

RECHAZAN
IDEA
DE PIEDRA

► Otra ola de críticas se llevó la titular de la CNDH, **Rosario Piedra Ibarra**, tras proponer eliminar a ese organismo, “por neoliberal”, y en su lugar fundar la “Defensoría Nacional de los Derechos del Pueblo”. El Centro de Derechos Humanos Agustín Pro Juárez recordó que ella carece de facultades para pedir cambios constitucionales.



ALEJANDRA
DEL MORAL

DEL MORAL
PROMUEVE
AL AIFA

► Un gran potencial le ve al Aeropuerto Felipe Ángeles la candidata de la alianza Va por México al gobierno del Estado de México, **Alejandra del Moral**. “El AIFA

es un proyecto que puede beneficiar a miles de mexicanos y por eso debemos de promoverlo y defenderlo”, sostuvo la priista en un mensaje. Incluso recordó que puede detonar empleos y desarrollo.



SERGIO
GUTIÉRREZ LUNA

MALABARES EN
VERACRUZ

► Quebrándose la cabeza está el gobernador de Veracruz, **Cuitláhuac García**, para encontrar la forma de que la secretaria de Energía, **Rocío Nahle**, sea candidata en 2024 a sucederlo. El fallo de la Corte contra la ley que permitía a la funcionaria contender, sin tener la residencia de 5 años, coloca al diputado **Sergio Gutiérrez Luna**, como el aspirante más fuerte.

